



平成 28 年度 第 4 号
(12 月発行 通算 第 89 号)
発行・編集
愛知県立吉良高等学校

選挙を体験「選挙出前トーク」



愛知県選挙管理委員会、西尾市選挙管理委員会のご協力で、10月24日（月）に「選挙出前トーク」を実施しました。本物の投票箱や記載台を使い、政見放送もプロジェクターで映し、受付から投票まで実際の選挙と同じ手順で体験しました。

「実際に投票を体験し、自分の一票の大切さを実感しました。選挙権を持つ年齢になったら、自分の責任を果たすためにも、ぜひ投票に行きたい。」（生徒会長 2年 尾崎真規 吉良中卒）

薬物乱用防止講話

今年度の薬物乱用防止講話には、西尾保健所環境・食品安全課長の西脇ひとみ様をお招きして実施しました。講話後の生徒の感想に「薬物を一度使用することで、その後の人生まで変わってしまう怖いものだと思います。（2年・女子）」とあるように、生徒たちに薬物の怖さを伝えることができました。



様々な講話をきっかけに、生徒の自律心を養って行きたいと考えています。

平成28年11月17日（木）
本校体育館

園児とのふれあい体験

10月、白浜保育園、離島保育園にて普通科2年生がふれあい体験を行いました。日頃、小さな子どもたちとふれあう機会の少ない生徒にとって貴重な体験となり、多くのことを学びました。

はじめて園児と触れ合い、底抜けの無邪気さ、朝から元気っぱいの体力に圧倒された。毎日園児の世話をしている保育士さんや親御さんは、大変な努力をしているのだと身をもって知ることができた。芝生の上で一緒に遊んだ時間は、思い出に残るとても気持ちのよい、すがすがしいひとときだった。楽しい時間をありがとう！（2年 壁谷友起・形原中卒）



【生活文化科】

きらまつりで開発商品を販売！！



たくさんの方が新商品「塩っこもと」、「塩っこれもん」を買って下さいました。新聞記事を読んで来て下さったことを知り嬉しかったです。(2年 後藤泉・福地中卒)

11月12日・13日に吉良コミュニティ公園で開催された「きらまつり」で開発商品を販売しました！米粉を使った新商品「塩っこれもん」「塩っこもと」の売上も好調でたくさんの方に購入していただくことができました！

吉良レスポ大会 11月6日(日)

吉良地区レスポ大会(福祉団体レジャー・レクリエーション・スポーツ大会)のお手伝いをしました。



参加者の方が「吉良高?」「頑張って」と声をかけてくださり嬉しかったです。みなさんの笑顔を見て、楽しくボランティアできました。(1年 高松あゆみ・碧南南中卒)



大玉に空気を入れるのは大変でした。

ダンスの時は、私たちも参加し、一緒に楽しみました。



【卓球部】

2016年 国体 県大会出場！！

週6日練習し、時には男女交えながら楽しく活動しています。合同練習試合や市内の大会等にも積極的に参加し、日頃積み重ねてきた技術を発揮しています。ポイントをとることができる選手も増え、部員の志気も高まっています。これからは、団体での県大会出場を目標に頑張っていこうと思います！



3校合同避難訓練

11月4日(金)、白浜保育園・白浜小学校・本校の3校で地震・津波を想定した合同避難訓練を行いました。全校生徒がシェイクアウト訓練を行った後、生活文化科2年78名が園児と手を繋いだり、抱っこしたりして、近くの正法寺山へ避難しました。



園児を抱っこする時、泣いて戸惑いましたが、私が冷静にならないと小さい子が不安になるので、落ち着いて行動するよう努めました。いざという時でも小さい子を守るような行動をしたいと改めて感じました。(2年 三浦可奈・鶴城中卒)

